

Sujet : [INTERNET] Non à l'extension de decharge

De : ANGELIQUE MORGADO-FAIDI <angeliquemorgado@aol.com>

Date : 01/09/2021 10:25

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Copie à : Asl Templiers <valdestempliers@yahoo.fr>

Bonjour,

Je suis habitante du quartier du Val des templiers à Puiseux en France et je souhaite vous faire part de mon opposition à l'extension de la décharge jusqu'aux abords de nos habitations.

En effet, cette extension engendrait plusieurs nuisances : odeurs, paysages dégradés, insectes, rats et polluerait notre air et nos sols. Ceci serait très néfaste pour notre santé et celle de nos enfants.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à mon message.

Cordialement,

Angélique Morgado-Faidi